
 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 3月 26日 第 3471回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：100 名 免除出席者 2 名 正会員出席者 58 名 出席者 60 名 早退 0 名 出席率 60.61% 

会 報 №36 

2023-24 

会長の時間              

2023-24 年度 会長  

坂口 孝 
RIの戦略計画の重点項目の

期間が 2019 年に始まり

2024 年に終了。RI として

は最後の 3 年間は同じ重点項目で進める代わりに

戦略計画を強化し継続性を担保して実施していこ

うという状態。それを受けて、次年度のガバナーで

ある五十幡さんは戦略計画に重点をおいて、クラ

ブだけでなく地区内 50 クラブに頑張って導入し

てもらい戦略計画を確固たるものにしたいと考え

ている。戦略計画を導入するには CLP の導入が必

須。当クラブには CLP が導入されているが、各ク

ラブにおいては必ずしもそうではないことを踏ま

えると大々的に組織を改善していかないと戦略計

画が委員会を作っただけで終わってしまう可能性

がある。ロータリーという団体に加盟しているク

ラブである以上、最低限の大きな枠の中で自由に

やるということであり、大枠のところはクラブと

して遵守していこうというのが我々の努めである。

CLP が強い推奨事項として施行された 2004 年以

降、クラブのバックアップ機能として地区、RI が

ある。2016 年の規定審議会でクラブの自治権（オ

ーナーシップ）が明確に規定されており、ロータリ

ー章典、RI の定款・細則、クラブの定款を遵守し

た上で、それ以外については各クラブの中で細則

を作って運用してもよいというのが RI のスタン

スであり我々が RI から独立したような形で独自

のクラブの運営をしていかねばならない。長期に

渡るクラブの在り方について、各会員の意向に基

づき戦略計画が立てられるというのが RI、戦略計

画のスタンスであり皆さんの意見を反映するため

に意識調査アンケートへのご協力をお願いしたい。 

〇退会あいさつ 

●この度岩手県盛岡支店長

の拝命を受け異動すること

となりました。次は盛岡北

RC に加入させて頂きます。

3 年間本当にありがとうご

ざいました。（山口崇会員） 

 

●昨日の送別会を企画し

ていただいた皆様、参加頂

いた皆様本当にありがと

うございました。歴史と伝

統のある川越RCに入会さ

せて頂き本当に色々勉強

させて頂きました。感謝し

かありません。（小城直樹会員） 

幹事報告              

2023-24 年度幹事  

栗原 雄一 

●配布物：会報、ロータリー

の森奉仕活動参加依頼、会員

意識調査アンケート、 

●ご案内：ロータリー平和フ

ェローシップ申請依頼、新狭

山 RC 事務局住所変更、川越市少年の翼報告書、

川越市文化創造インキュベーション施設竣工記念

式典（於：旧織物市場、日時：3/31（日）9：00 受

付、10：00～式典） 

 

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第 4 例

会：手に手つないで・R-O-T-A-R-Y）／会長の

時間／幹事報告／委員長報告／ニコニコボッ

クス／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：

小林 SAA〉 



 

委員長報告             

●3 月のお祝い（親睦委員会） 

●米山奨学生修了式（山﨑共子会員） 

米山記念奨学生修了式、歓送会に 12 名の修了生が

参加（3/20 於アルカサール迎賓会） 

●次週卓話（沢田通会員） 

様々な団体活動を通して感じた川越について 

ニコニコボックス(和田（喜）委員)         

●クラブ協議会です。石井戦略計画委員長、会員の

意識調査アンケート宜しくお願いします。＜会長、

幹事＞  

●新会員スピーチ三田恒次会員宜しくお願いしま

す。＜会長、幹事＞  

●本日の卓話担当させて頂きます。宜しくお願い

致します。＜三田＞  

●石井戦略計画委員長、クラブ協議会での会員意

識調査アンケート、宜しくお願い致します。＜山田

（哲）、福岡、野溝、石井＞  

●三田恒次会員、本日の卓話楽しみにしておりま

す。＜五十嵐、八木、鈴木（壮）、和田（喜）、住谷、

小杉、西川、相原、山田（哲）、戸口、神谷、小髙、

石井、野溝、齊藤（智）、柏倉、久保田、島村、津田、

廣瀬、金剛＞  

●小城さん、山口（崇）さん栄転おめでとうござい

ます。千葉も盛岡も川越まで近いと思います。遊び

に来て下さい。お疲れ様でした。＜近藤、小杉、  

馬場（弘）、西川、相原、住谷、和田（喜）、福岡、

小髙、石井、野溝、柏倉、齊藤（智）、福本、久保

田、関谷、島村、小林、鈴木（崇）、津田、水村、

西澤、上原、小峰、廣瀬、八木、金剛、山﨑＞  

●川越ロータリーで 3 年間皆様には大変お世話に

なりました。ありがとうございました。＜山口（崇） 

●五年間お世話になりありがとうございました。

先日の送別会も感謝しかありません。第 2 の故郷

の川越これからも宜しくお願いします！＜小城＞  

●昨年４月のお別れ会からほぼ１年、AMFの処理事

項が終了し、会員の皆様に最終報告をポストに入

れさせてもらいました。＜片山、西澤＞  

●結婚記念日のお祝いの品が届きました。ありが

とうございました。早速２人で美味しくいただき

ました。＜中野（文）＞  

●妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうござ

いました。飲みに行きすぎて不仲になりそうなタ

イミングでとても助かりました。これでしばらく

は大丈夫そうです。＜福本＞  

合計７９，０００円 

クラブ協議会（石井成人戦略計画委員長） 

●会員意識調査アンケ

ートから皆様の意見を

3 カ年の戦略計画策定

の参考にさせて頂く。

次年度のスタートに際

しても重要な位置づけ。

例会終了後の提出をお願いしたい。戦略計画につ

いては RI からテーマを与えられて実施するので

はなく、それぞれが考えて実施していくという方

向性。戦略計画を立て継続的に考えることで改善

につなげていく。 

卓話（三田 恒次会員）        

●川越市の通町で生まれ、

実家は鉄砲屋。 

●勤務先の飯能信用金庫

は創業が当クラブの創立

（S26）と同じ。また当ク

ラブの会員の方に理事を

務めていただいていたり親和性を感じている。 

●第 2 回コエド芋パーク事業報告について。テー

マは大きく 2 つあり世界農業遺産「富の川越芋」

PR と冬の川越の活性化によるオーバーツーリズ

ムの解消。来場目標 3 万人に対して 29,783 名の来

客を実現。川越観光課題として 5 つ課題あり。①

観光時間の伸び悩み②デジタル技術の活用不足③

外国人観光客の受け入れ環境不足④交通の安全性

とゴミ環境問題⑤地域内連携不足。 

●出店数も 36 店舗（前回比+14）と増加。産・官・

学連携した取組ができた一方で顧客分散により店

舗ごとの商品性が伝わりにくくなったり導線面で

の課題もあったが次回開催に向けて対策を講じる

予定。引き続き皆様からのご協力をお願いしたい。 

会員誕生 会員配偶者誕生 結婚記念
藤田龍一 馬場常正・幸子 落合正治
鈴木壮夫 福島一嘉・弥生 西澤　堅
堀尾泰崇 西澤堅・真喜子 今泉　博
荻原之彦 山本元隆・直子 藤田龍一
福本匡志 小城直樹・麻衣 山田禎久

小橋誠・明子 山口滝太
津田のぞみ・池住一夫 齊藤智

福本匡志・佳奈 森田研司
三田恒次・浩美 荻原之彦

土屋雄一郎
中野文夫

5名 9名 11名
総計 25名


